

Los técnicos del GADMA controlaron la emisión de gases de los buses

Los técnicos del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato realizaron un operativo de control en la Terminal Terrestre de Cashapamba para medir la emisión de gases de los buses provenientes de la combustión del motor que no debe pasar del 60 por ciento de opacidad, 11 automotores fueron revisados.

En el trabajo se utilizó un opacímetro, que cuenta con un certificado de calibración, de donde salen tres sondas que miden la opacidad, la temperatura y las revoluciones. El objetivo es cuidar la calidad del aire que respiran los ambateños y garantizar que las unidades se encuentren en perfecto estado para la movilidad de los pasajeros.

Washington Andrade, conductor profesional de la unidad 16 de la Cooperativa de Transportes Atahualpa, mencionó que el control sorprende a las unidades para medir la emisión de gases es correcto ya que depende de nosotros mantener en perfecto estado las unidades.

Verónica Ramírez, usuaria de transportes Quisapincha, dijo que "la Municipalidad hace un gran trabajo al verificar el estado de los buses, eso garantiza que nos podamos movilizar seguros a los diferentes destinos de la ciudad y provincia".

Si un automotor sobrepasa los límites permitidos, el conductor es sancionado de acuerdo al artículo 391 numeral uno del COIP que dice que es una contravención de sexta clase. "El conductor que circule con su vehículo contraviniendo las normas previstas en los reglamentos de tránsito y demás disposiciones aplicaciones relacionadas con la emanación de gases recibirá una multa del 10% del salario básico y se le bajará tres puntos en su licencia de conducir".